

CAV 2026

VOS FUTURS REPRÉSENTANTS



Hicham MELHEM
1^{er} vice-président Boulogne-sur-Mer

« J'avais besoin d'un syndicat apolitique et courageux pour assurer la défense des collègues individuellement et collectivement, sans corporatisme ni idéologie. »



Agnès DELETANG
Présidente de chambre Lyon

« J'ai rejoint le syndicat car, sans politiser la justice, il contribue à la défense de l'indépendance de l'autorité judiciaire ».



Marc LIFCHITZ
Procureur adjoint Meaux

« Je suis persuadé de l'apport déterminant d'un syndicalisme judiciaire fait de propositions, acceptant de remettre en question nos méthodes de travail. »



Florence GALTIER
Avocate générale Montpellier

« J'ai souhaité m'engager afin de faire connaître et d'améliorer les conditions de travail des magistrats au quotidien. »



Jean-Philippe RIVAUD
Avocat général Douai

« Je suis convaincu qu'Unité MAGISTRATS peut apporter un regard critique mais très constructif sur les nécessaires évolutions de la justice. »



Sarah M'BUTA
Vice-Présidente Fort de France

« Mon engagement syndical repose sur la volonté de défendre une justice indépendante, humaine et exigeante.. »



Anne TOULEMONT
Vice-Présidente Paris

« Mon choix s'est orienté vers ce syndicat qui se mobilise réellement pour apporter un soutien rapide et une aide efficace aux collègues. »



Fabrice VERT
1^{er} Vice-Président PARIS

« J'ai adhéré au syndicat en raison de sa vision humaniste de la justice civile, et de son action en faveur du développement des MARD. »



Aline EMPTAZ
1^{ère} vice-présidente adjointe Versailles

« Mon engagement au syndicat me permet d'agir en réel soutien des collègues en juridiction, dans une exigence de bienveillance et de disponibilité. »



Elsa PINCET
Substitut NANCY

« En tant que substitut, les analyses et propositions d'Unité Magistrats me semblent plus conformes à la réalité. »



Céline POLOU
Vice-Présidente Nice

« J'ai décidé d'adhérer au syndicat, car il incarne une défense efficace, constructive et exigeante des magistrats, individuellement et collectivement. »



Béatrice BRUGERE
1^{ère} Vice-Procureure PARIS

« Fière de vous pour porter une vision ambitieuse de la justice. »

